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民建聯派逾百精英參選 籲市民投票

港府各區掛橫額宣傳區選

團結香港基金倡全方位發展中醫藥
【香港商報訊】記者林駿強報道：團結香港基金

建議本港應多管齊下，推動中醫藥全方位發展。基
金建議本港應從三方面做好相關工作，包括弘揚中
醫藥文化、加強中醫基層醫療服務，以及提升中醫
人才質量。有中醫業界好評上述建議，認同在未來
人口老化的情況下，應推動公私營醫療協作，又指
中醫應參加基層醫療服務。

團結香港基金副總裁葉文祺、研究員周嘉俊、助
理研究員夏楠及舒振慧，日前與傳媒聚會。

葉文祺表示，現在是推動中醫藥發展的好時機，
原因有三，包括中醫藥在抗擊新冠疫情過程中，發
揮巨大作用；政府已制訂中醫藥發展藍圖及建設中
醫院；以及 「十四五」規劃中，有中醫藥發展規
劃。

推動公私營醫療協作
周嘉俊說，本港應弘揚中醫藥文化、加強中醫基

層醫療服務，以及提升中醫人才質量。他介紹基金
的多項建議，一是展開 「中醫 『傳』港」文化推廣
計劃，加強協同效應。他說推廣計劃可提升市民的

認知應用水平，
正 確 認 識 中 醫
藥。他說政府可
善用現有資源及
參考各界經驗，
用多元化推廣的
形式，如義診、
藥膳品嘗、中醫
藥健康旅遊、專
題節目等，弘揚
中醫藥文化。

二是加強中醫基層醫療服務。團結香港基金建
議，可推動中醫師參與基層醫療服務，釋放中醫師
的服務潛力。周嘉俊指出，可利用現有中西醫協作
的經驗，以醫學實證為先，推動中醫循證醫學，並
參與內地高血壓、糖尿病管理指南的做法。在公私
營協作，基金建議推進中醫參與現有慢性疾病共同
治理先導計劃。

三是推進中醫師系統性認識基層醫療，參與跨專
業服務網絡。周嘉俊說，可以系統化中醫基層醫療

培訓，而基層醫療辦事處應與中醫持份者商討並制
定中醫相關基層醫療培訓課程框架。另外，他建議
參與政府資助項目的中醫師應加入《基層醫療指
南》、登記參加醫健通。

香港註冊中醫學會副會長林蓓茵表示，歡迎基
金的多項建議，形容這些建議 「具體、務實、可
行」。她說本港未來會人口老化，認同應推動公
私營醫療協作，而中醫參加基層醫療服務也有幫
助。

【香港商報訊】記者李銘欣報道：由共青團江蘇省
委、江蘇省青年聯合會指導，無錫市委統戰部、共青
團無錫市委、無錫市青年聯合會主辦，華潤資本、香
港江蘇青年總會、香港無錫商會、澳門中華學生聯合
總會承辦的 「同心築夢 Young帆雙灣──錫港澳青
年說」活動昨日在香港潤維創坊舉辦。共青團江蘇省
委書記司勇，香港中聯辦青年工作部聯絡處處長黃承
祖，澳門中聯辦教青部青年處四級調研員柴中旻，共
青團無錫市委書記、無錫市青年聯合會主席薛皓月，
香港江蘇青年總會、香港無錫商會、澳門中華學生聯
合總會等社團的青年代表，以及港澳高校學生共100
多人參加了活動。

薛皓月致辭時表示，無錫的社會和經濟正在高質量
發展，青年向上，城市向前，為力推動青年發展，
無錫將致力搭建青年施展抱負的創新舞台、厚植青年
實現夢想的創業沃土、打造青年樂享生活的魅力都
市，注重把青年發展融入現代產業和城市建設，全方
位擁抱支持海內外青年人才，努力實現精彩之城與青
年人才的雙向奔赴。

致力形成雙灣融合模式
錫港澳三位青年代表作出了主題分享，展現三地青

年的青春奮鬥故事。 「中國青年五四獎章」得主、國
家超級計算無錫中心研發中心主任甘霖分享 「神威‧
太湖之光」勇攀超算最高峰的故事；香港Y-LOT基
金會聯合創始人兼行政總裁王靜嫻分享無錫青年在香
港的奮鬥歷程；恩納基超能科技無錫有限公司董事
長、總經理吳超分享在芯片製造領域助力中國 「智」
造的追夢故事。

近年，錫港澳三地青年廣泛交往、全面交流、深度
交融，三地以跨區域、全方位、多樣化的合作互動為
抓手，成功舉辦 「百萬青年看祖國──江蘇行」無錫
站、 「潮湧雙灣 同創未來」錫港澳青年企業家創新創
業交流等活動，成立啟用了無錫市港澳青年創新創業
基地等，不斷推進三地青年共同追夢、築夢、圓夢。

下一步，共青團無錫市委將繼續為錫港澳三地青年
在科技創新、人才培養、文化交流等多領域提供全周
期、全要素的創新創業孵化育成服務，致力形成雙灣融
合、三地共建、產業共創、人才共育的獨特優勢模式，
打造與國際接軌的太湖灣錫港澳青年創新創業生態圈。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：文化體育及旅遊
局局長楊潤雄昨日表示，旅客訪港數字在年底前恢復
至疫情前水平的機會很微。不過，他說以單 1 月份
計，以8月為例，訪港旅客達到400多萬人次，已回復
到2019年疫情期的八至九成，相信情況會持續向好。
他說當局不但會吸引內地遊客，也會爭取更多東南亞
及長途旅客到港。當局會如期在11月以集中形式推廣
廟街，展現其獨有特色，包括地道美食、表演等。

楊潤雄昨日出席電視節目時承認，旅客訪港數字要
在年底前回復到疫情前水平的機會很微。他說預計至
年底，最少會有累計3000萬名旅客，但數字與疫情
前的尚有一段距離，而他相信情況會越來越好。

轉至深度遊吸引長途客
他又說內地遊客始終佔大多數，但將由購物為主漸

漸轉變至深度遊、感受文化氛圍、生活模式等。他強
調香港是好客之都，不會取易不取難，只吸引內地遊
客，重申會爭取更多東南亞、長途旅客到港旅遊。

楊潤雄說，當局會如期在11月以集中形式作推廣
廟街，展現其獨有特色，包括地道美食、表演等，希
望吸引市民及遊客。他提及廟街以往有不同表演，亦
有傳統文化如相學等。不過，他對於廟街開放時間延
至午夜有保留，亦稱當地與海濱夜市有不同，由於是
處於住宅區，有較多居民，需要一人讓一步；屆時當
局會視乎需要及環境去作調整。

【香港商報訊】記者戴合聲報道：發展局局長甯
漢豪昨日發表網誌時表示，元朗潭尾建造業輸入勞
工宿舍會在本月內啟用，提供1800個單位，配備基
本家具、電器，料可供約7000人入住。

甯漢豪表示，當局透過 「建造業輸入勞工計
劃」，輸入暫時短缺的補充勞工；僱主須在指定地
點為這些在香港居住的輸入勞工提供住宿，並為他
們安排往返工地及宿舍的交通。她提及早前到宿舍
參觀，了解宿舍的設施及預備工作。

甯漢豪說，感謝建造業議會承擔元朗潭尾指定宿
舍的建造及營運的重任。指定宿舍將於本月內啟
用，整體日常管理團隊包括保安、清潔服務人員等
接近100人。

備基本家電及文娛康樂設施
網誌亦介紹，元朗潭尾宿舍提供共1800個單位，

配備基本家具、電器，可供約7000人入住。宿舍設
有生活所需設施，包括衛浴間、洗衣房、茶水間、

醫療服務室、無線網絡、公共活動空間、文娛康樂
設施、便利店、自動販賣機等。

為免對社區造成影響，總承建商會安排輸入勞工
當區早上繁忙時間開始前離開營舍範圍，前往不同
工地地點。

此外，部分勞工會在工地或其他地點晚膳後分批
返宿舍。宿舍的管理團隊與僱主亦會為勞工安排工
餘的活動及相關交通，出行同樣會採取分流及分時
段的安排。

特區政府近來都加強對區議
會選舉的宣傳，全港多處都掛
上廣告牌、橫額，顯示投票日
期、提名期，亦鼓勵市民投
票，共建美好社區。掛上廣告
牌的位置遍及港島、九龍、新
界，如皇后大道東、紅磡海底
隧道、獅子山隧道等。

有效落實良政善治
民建聯主席陳克勤，民建

聯副主席陳恒鑌、陳勇、周
浩鼎和立法會議員劉國勳昨
日 與 傳 媒 聚 會 。 陳 克 勤 透
露，超過 95%參選人士擁大
專以上學歷，超過三成是工
商專業背景，同時超過三成
為 35 歲以下，故民建聯是派
出最精銳、最有議政能力、最年輕、最有服務
精神和長期扎根地區的人士參與，希望讓選民
有最好的選擇。

陳恒鑌期望市民今次要走出來，他表示這是希
望務實為市民的選舉，呼籲市民出來投票。

周浩鼎指，與工商專業界別人士溝通時了解到
他們對今次區議會新選制期望很大，認為可有效
落實良政善治。

陳勇稱，不論防火會、滅罪會、分區會都是政

府公開資料，
認為一定找得
到 。 他 引 伸
說，假如這樣
都找不到，只
有兩種情況：
第一可能不食

人間煙火，不在香港社區服務；第二是不想找，
而且要求對方必須答應提名自己才接洽，故 「誠
意」和 「服務社區動力」很關鍵。

劉國勳表示，要讓市民認識新選制下的新選區
或變化是重要的，團隊會更加努力地在地區內讓
市民明白到新選制如何服務到市民。

東九龍居民委員會昨日公布推薦參選名單。兩
名青年成員包括網紅莫嘉傑、澳洲註冊會計師楊
諾軒，將分別出選黃大仙東及黃大仙西直選。

由12名選委及13名立法會議員組成的 「內地港
人投票便利關注組」關心內地港人的投票安排，
有多項建議，包括讓市民透過可預先核實身份的
郵遞方法提早投票；正式投票日前，讓內地港人
選民能通過嚴謹的預先登記系統，提早到政府特
定的場所親自投票；透過可多重認證的網上程序
或應用程式讓內地港人通過互聯網電子投票；利
用香港設在內地的各個辦事處，讓內地港人就地
投票。

市民反對民主黨參選
另外，有市民自發到民主黨總部請願，反對他

們參選，批評該黨2019年包庇黑暴惡行，危害國
家安全，甚至有成員畏罪逃竄，在海外唱衰香
港。他們認為這種支持暴行、亂港亂社區的人
士，不可能愛國愛港，不符合參選資格。

近日，江蘇通州灣示範區與江蘇省沿海集團、南
通創新發展基金共同組建的南通通州灣示範區海金
創業投資基金簽訂投資協議並完成工商註冊登記，
該基金規模3億元人民幣，主要投資於科創型新能
源、新材料、海洋經濟和高端智能裝備等領域的科
創型企業。

近年來，通州灣示範區以主導產業建鏈、延鏈、
補鏈為抓手，突出 「大項目研發落地、小項目科創
屬性」，發揮臨港東久天使投資基金、沿海科創基
金等優勢，持續開展招商引資，建設發展通州灣。

通州灣示範區於2012年啟動開發，是《長江三角

洲區域一體化發展規劃綱要》中明確的 「規劃建設
南通通州灣長江集裝箱運輸新出海口」。作為南通
沿海高質量發展的主戰場、主陣地，通州灣示範區
正迎來黃金機遇、站上絕佳 「風口」，成為未來長
三角產業協同發展新空間。

「江海聯動、跨江融合是通州灣示範區發展的最
大機遇。」通州灣示範區黨工委書記丁鋒介紹，近
年來，通州灣示範區深入實施創新驅動發展戰略，
強化蘇南、上海等重點區域園區共建和項目招引，
主動承接沿江、長三角、長江經濟帶優質資源外
溢，自覺融入長三角產業鏈、供應鏈體系，積極推
動海工裝備、現代紡織、新材料等產業加快崛起。

圍繞南通正在打造的船舶海工、現代紡織兩個國
家級先進製造業集群，通州灣示範區重點打造海洋
高端裝備、現代紡織、化工新材料三大主導產業集

群。
海洋高端裝備依託三夾沙區域和腰沙一港池區

域，推動福萊特光伏玻璃、中鐵建大盾構等19個重
大項目陸續建成投產，加快船舶海工、新能源裝
備、化工裝備、軌道交通裝備等優勢產業集約化集
群化發展。

現代紡織按照 「中國家紡面料基地、沿海綠色染
整中心」的目標定位，依託南通家紡產業優勢，推
進新凱奇、蘇通紡織等27個項目集群式、規模化發
展，探索打造家紡面料生產基地、紡織出口貿易基
地、柔性快反數碼基地、綠色低碳產業基地，成為
以家紡面料為主體的多元化綠色生態專業印染園
區。

化工新材料依託通州灣主體港拓展區，加快中石
油新材料重特大項目落地，重點打造功能性高分子

材料為主導的化工新材料產業鏈、以高端專用化學
品為重點的精細化工產業鏈，建成具備國際競爭能
力、產品高端、結構合理、綠色低碳的江蘇沿海石
化新材料產業集群。

「通州灣示範區承載着國家推動江蘇沿海地區發
展、開闢長江經濟帶出海新通道歷史使命，擔負着
南通優江拓海、江海聯動、向海圖強時代重任。」
丁鋒表示，通州灣示範區將奮力打造江蘇生產力布
局重構的開發前沿、長三角極核城市上海北向輻射
拓展的傳導前沿、長江經濟帶貨物貿易出海的開放
前沿，強化內涵增長，以 「快」的增量支撐為經濟
發展夯實 「穩」的基礎、增添 「進」的動能、注入
「新」的內涵，加快融入長江口產業創新協同合作

區，努力在服務構建新發展格局上展現更大作為。
趙振華 崔豪

江蘇通州灣示範區：在服務構建新發展格局上展現更大作為
加快融入長江口產業創新協同合作區

近日，江蘇通州灣示範區與江蘇省沿海集團、南
通創新發展基金共同組建的南通通州灣示範區海金
創業投資基金簽訂投資協議並完成工商註冊登記，
該基金規模3億元人民幣，主要投資於科創型新能
源、新材料、海洋經濟和高端智能裝備等領域的科
創型企業。

近年來，通州灣示範區以主導產業建鏈、延鏈、
補鏈為抓手，突出 「大項目研發落地、小項目科創
屬性」，發揮臨港東久天使投資基金、沿海科創基
金等優勢，持續開展招商引資，建設發展通州灣。

通州灣示範區於2012年啟動開發，是《長江三角

洲區域一體化發展規劃綱要》中明確的 「規劃建設
南通通州灣長江集裝箱運輸新出海口」。作為南通
沿海高質量發展的主戰場、主陣地，通州灣示範區
正迎來黃金機遇、站上絕佳 「風口」，成為未來長
三角產業協同發展新空間。

「江海聯動、跨江融合是通州灣示範區發展的最
大機遇。」通州灣示範區黨工委書記丁鋒介紹，近
年來，通州灣示範區深入實施創新驅動發展戰略，
強化蘇南、上海等重點區域園區共建和項目招引，
主動承接沿江、長三角、長江經濟帶優質資源外
溢，自覺融入長三角產業鏈、供應鏈體系，積極推
動海工裝備、現代紡織、新材料等產業加快崛起。

圍繞南通正在打造的船舶海工、現代紡織兩個國
家級先進製造業集群，通州灣示範區重點打造海洋
高端裝備、現代紡織、化工新材料三大主導產業集

群。
海洋高端裝備依託三夾沙區域和腰沙一港池區

域，推動福萊特光伏玻璃、中鐵建大盾構等19個重
大項目陸續建成投產，加快船舶海工、新能源裝
備、化工裝備、軌道交通裝備等優勢產業集約化集
群化發展。

現代紡織按照 「中國家紡面料基地、沿海綠色染
整中心」的目標定位，依託南通家紡產業優勢，推
進新凱奇、蘇通紡織等27個項目集群式、規模化發
展，探索打造家紡面料生產基地、紡織出口貿易基
地、柔性快反數碼基地、綠色低碳產業基地，成為
以家紡面料為主體的多元化綠色生態專業印染園
區。

化工新材料依託通州灣主體港拓展區，加快中石
油新材料重特大項目落地，重點打造功能性高分子

材料為主導的化工新材料產業鏈、以高端專用化學
品為重點的精細化工產業鏈，建成具備國際競爭能
力、產品高端、結構合理、綠色低碳的江蘇沿海石
化新材料產業集群。

「通州灣示範區承載着國家推動江蘇沿海地區發
展、開闢長江經濟帶出海新通道歷史使命，擔負着
南通優江拓海、江海聯動、向海圖強時代重任。」
丁鋒表示，通州灣示範區將奮力打造江蘇生產力布
局重構的開發前沿、長三角極核城市上海北向輻射
拓展的傳導前沿、長江經濟帶貨物貿易出海的開放
前沿，強化內涵增長，以 「快」的增量支撐為經濟
發展夯實 「穩」的基礎、增添 「進」的動能、注入
「新」的內涵，加快融入長江口產業創新協同合作

區，努力在服務構建新發展格局上展現更大作為。
趙振華 崔豪

江蘇通州灣示範區：在服務構建新發展格局上展現更大作為
加快融入長江口產業創新協同合作區

【香港商報訊】記者戴合聲、唐信恒報道：區議會選舉將於12月
10日舉行，提名期則於明日開始。特區政府近期加強宣傳，本港多
處都掛上醒目的廣告牌，提醒市民投票。有政團公布參選安排，其中
民建聯主席陳克勤昨日表示，今午召開特別中委會，通過參與區議會
名單，而今次直選加上地區委員會選舉，共派出超過100人參選。
「內地港人投票便利關注組」 希望政府推措施便利內地港人投票。此
外，有市民到民主黨總部請願，反對他們參選區議會選舉，認為他們
支持暴行，不符合愛國愛港的參選資格。

同心築夢 Young帆雙灣
錫港澳青年說活動昨舉行

楊潤雄料至年底
累計3000萬名訪港客

政府加強宣傳區議會選舉，在多處掛上廣告牌。 記者 蔡啟文攝

團結香港基金建議多管齊下，推動中醫藥全方位發展。 記者 林駿強攝

「錫港澳青年說」 活動昨在港舉行。記者 馮瀚文攝

元朗潭尾勞工宿舍1800單位 月內啟用

有市民反對民主黨參選區議會選舉。


